



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : KPU Jakarta Barat Terima Logistik Pilkada DKI
Tanggal : Kamis, 26 September 2024
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : -

KOMISI Pemilihan Umum (KPU) Jakarta Barat menerima sejumlah logistik untuk persiapan Pilkada DKI Jakarta 2024 pada Rabu (25/9/2024) berupa 3.468 kotak suara dan 13.808 bilik suara. Ketua KPU Jakarta Barat, Endang Istianti mengatakan logistik yang telah diterima akan kembali diperiksa untuk memastikan bahwa seluruh logistik dalam keadaan baik. "Untuk kotak suara dan bilik yang telah sampai di sini, harus kita periksa ulang. Kita sortir kembali istilahnya, agar tidak ada yang cacat. Kalau ada yang cacat, kita konfirmasi lagi," ungkap Endang di Gudang Logistik KPU Jakarta Barat. Menurut dia, seluruh logistik akan terbebas dari rayap dan jamur saat ditempatkan di gudang KPU Jakarta Barat dengan cara melakukan fumigasi di seluruh area gedung. "Ada tindakan fumigasi. Jadi sebelum barang-barang ini datang, kami sudah melakukan fumigasi di gedung ini memastikan tidak ada jamur dan rayap," jelas Endang. Sementara itu, KPU DKI Jakarta mulai mencetak surat suara untuk pilkada pada awal Oktober 2024. Baca juga : Bawaslu: Gerakan Coblos Tiga Paslon Alarm Bagi Penyelenggara "Untuk surat suara, di awal Oktober kami mulai memproduksi surat suara. Karena desain surat suara baru kita putuskan di tanggal 23 (September)," kata Kepala Divisi Perencanaan dan Logistik KPU DKI Jakarta, Nelvia Gustina kepada wartawan di Jakarta pada Rabu (25/9/2024). KPU DKI pada 26-28 September 2024 mengadakan rapat koordinasi (rakor) untuk menentukan persiapan dan alur distribusi surat suara ke lima kota administrasi dan satu kabupaten di Provinsi DKI Jakarta. "Di situ kita juga membahas tentang alur distribusi dan persiapan kita. Termasuk kapan kita mulai merakit, kapan kita mulai mendistribusikan surat suara. Sotir-lipat dilakukan kapan, berapa jumlah biayanya dan sebagainya," kata Nelvia. KPU DKI telah berkoordinasi dengan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta terkait lokasi penyimpanan logistik Pilkada 2024 di setiap kecamatan. "Untuk Pilkada ini kita akan menggunakan aula kantor camat. Tentu saja kami sudah melakukan koordinasi dengan pemprov terkait kesiapan teman-teman dari pemprov untuk menyediakan fasilitas gudang di tingkat kecamatan," kata Nelvia. (Randi Al Faras/P-3)